

## Jornada sobre responsabilidad penal de personas jurídicas de HispaJuris

### IDEAL

**JAÉN.** El Colegio de Abogados de Jaén acoge hoy una mesa redonda sobre la responsabilidad penal de las personas jurídicas, su prevención y su incidencia en el empresario jaenense en el marco del XX Congreso de HispaJuris, firma de servicios jurídicos con más de 38 sedes en toda España. El evento lo organiza Carazo Carazo Abogados, fundado en 1952.

La mesa redonda y el coloquio posterior, moderado por Javier Carazo, contará con la participación de Fernando Escura, presidente de HispaJuris; José Rebollo, abogado y decano emérito del Ilustre Cole-

gio de Abogados de Córdoba; Carmen Vallejo, abogada y profesora asociada de la Universidad de Jaén y Rafael Cabrera, abogado y profesor titular de la Universidad de Jaén.

La mesa redonda sobre la responsabilidad penal de las personas jurídicas tendrá lugar en el marco del XX Congreso de HispaJuris, que reunirá a sus socios para analizar su posicionamiento en el mercado de servicios jurídicos, en el que se ha afianzado como una de las principales firmas de prestación de servicios jurídicos a grandes corporaciones que permite atender asuntos legales en todo el país de forma ágil y coordinada gracias a la gran implantación territorial con la que cuenta en España a través de sus 38 sedes.

HispaJuris asegura que cuenta con abogados locales experimentados en todas las ciudades, profesionales que conocen la realidad en la que opera cada empresa, lo que permite prestar un servicio de proximidad.